



Chers paroissiens, chers amis d'Hiver Solidaire,

Depuis une quinzaine d'année, l'équipe **d'Hiver Solidaire** de Saint-Ambroise accueille chaque hiver 5 personnes sans domicile, leur procurant un dîner et un hébergement chaque soir pendant les 4 mois d'hiver. Dans une ambiance fraternelle, des centaines de bénévoles, paroissiens ou non, ont donné de leur temps pour assurer la préparation des dîners, la veille de nuit, le nettoyage des draps ou encore l'intendance.

Cette organisation minutieuse et importante est assurée par un responsable et toute une équipe de pilotage qui veillent au grain pour assurer le choix des accueillis, la préparation matérielle de la saison, la communication, la recherche de bénévoles... Pendant 4 mois, ils veillent chaque jour et chaque nuit pour permettre ce formidable élan de générosité et de charité dans une ambiance fraternelle et apaisée.

Ces dernières années, un net essoufflement du nombre de bénévoles a rendu l'organisation de plus en plus lourde pour les équipes engagées. Et la charge autrefois bien répartie a fini par reposer sur les épaules de quelques-uns.

Dans ce contexte, notre curé, les différents responsables du pôle Solidarité, après avoir réfléchi avec le Conseil pastoral qui était assez unanime sur la question, ont décidé de suspendre Hiver Solidaire pour l'année 2025-2026 afin de mieux se préparer à l'an prochain en prenant le temps de bien refonder cette magnifique composante de notre vie paroissiale, et en invitant la paroisse à s'en saisir.

Loin de stopper l'élan de générosité des bénévoles engagés, cette suspension a pour but de nous faire prendre conscience qu'un service ne peut continuer et porter du fruit que si des bonnes volontés se lèvent en nombre pour s'engager, et que les ouvriers sont nombreux à la moisson. Sans cela, un service finit par peser trop lourd pour quelques bonnes volontés, jusqu'à l'épuisement.

Pour cette année, le pôle Solidarités propose d'autres beaux lieux d'engagement pour vivre concrètement la charité fraternelle :

- **La Conférence Saint Vincent de Paul pour rendre visite aux personnes isolées**
- **Les maraudes du mercredi soir, pour rencontrer les plus pauvres là où ils sont.**
- **Le Petit Café, le lundi, mercredi ou vendredi de 6h30 à 8h, pour servir un café et un croissant aux plus pauvres et passer un beau moment de fraternité avec chacun.**

Que notre communauté paroissiale continue à rayonner de la charité brûlante du Christ, qui s'est fait lui-même pauvre, pour nous enrichir de sa pauvreté.

Fraternellement,  
**Pierre-Etienne, responsable du Pôle Solidarité**